



NOMBRE DEL ALUMNO:

LORENZO ANTONIO GENAREZ PINTO

NOMBRE DEL TEMA: EVALUACION DEL DESARROLLO Y PSICOMOTRICIDAD DE
ADOLESCENTE

PARCIAL: 3

NOMBRE DE LA MATERIA: ENFERMERIA DEL NIÑO Y ADOLESCENTE

NOMBRE DEL PROFESOR: SANDRA YAZMIN RUIZ FLORES

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: ENFERMERÍA

CUATRIMESTRE: 5

EVALUACIÓN DEL DESARROLLO DEL ADOLESCENTE.

La OMS define la adolescencia como el periodo de crecimiento y desarrollo humano que se produce después de la niñez y antes de la edad adulta, entre los 10 y los 19 años.

Se trata de una de las etapas de transición más importantes en la vida del ser humano, que se caracteriza por un ritmo acelerado de crecimiento y de cambios, superado únicamente por el que experimentan los lactantes.

Esta fase de crecimiento y desarrollo viene condicionada por diversos procesos biológicos.

La adolescencia es un periodo de preparación para la edad adulta durante el cual se producen varias experiencias de desarrollo de suma importancia.

Más allá de la maduración física y sexual, esas experiencias incluyen la transición hacia la independencia social y económica, el desarrollo de la identidad.

La adquisición de las aptitudes necesarias para establecer relaciones de adulto y asumir funciones adultas y la capacidad de razonamiento abstracto.

La familia y la comunidad representan un apoyo fundamental

Los adolescentes dependen de su familia, su comunidad, su escuela, sus servicios de salud y su lugar de trabajo para adquirir toda una serie de competencias importantes que pueden ayudarles a hacer frente a las presiones que experimentan y hacer una transición satisfactoria de la infancia a la edad adulta.

Los padres, los miembros de la comunidad, los proveedores de servicios y las instituciones sociales tienen la responsabilidad de promover el desarrollo y la adaptación de los adolescentes y de intervenir eficazmente cuando surjan problemas

EVALUACIÓN PSICOMOTRIZ

Evaluación Físico Postural.

Se entiende por postura, la correcta alineación que guardan las distintas partes del cuerpo humano, tomándose como base la posición del pie, una correcta postura es importante por estar íntimamente relacionada con la salud integral de la persona.

La evaluación físico postural realizada como parte de una evaluación integral y rutinaria es el más efectivo método de detección precoz, por cuanto se evalúa al individuo durante la infancia y la adolescencia, período en que el tratamiento de cualquier alteración resulta más efectivo.

La evaluación del desarrollo psicosocial

Tiene por objeto valorar el nivel de desarrollo alcanzado por la/el adolescente, nos permite conocer en qué medida su comportamiento está dentro de los parámetros que se espera para su edad y en qué medida goza de bienestar emocional

Considerando que la adolescencia es una etapa donde las relaciones interpersonales se intensifican como característica importante del desarrollo psicosocial del adolescente en sus diferentes etapas, se hace indispensable que éstos desarrollen las habilidades necesarias a fin de que estas relaciones con otros tengan resultados favorables contribuyendo de este modo con su desarrollo integral.

La prueba psicomotriz evalúa la aptitud física, mental y coordinación motriz en las personas.

Además, es una herramienta que se aplica para medir ciertos aspectos y características de un individuo, siendo su uso frecuente para exámenes ocupacionales.

En esta prueba al efectuarse se utilizan procesos básicos mentales como atención, memoria, concentración, aprendizaje, entre otras.

BIBLIOGRAFÍA

- ANTOLOGÍA DE LA UDS ENFERMERIA DEL NIÑO Y ADOLESCENTE
- OMNISALUD. (2023, 10 ABRIL). LA IMPORTANCIA DE OPTIMIZAR LOS PROCESOS MENTALES BÁSICOS PARA LA PRUEBA PSICOMOTRIZ. OMNISALUD | MEDICINA LABORAL, SALUD OCUPACIONAL Y ODONTOLOGÍA. [HTTPS://OMNISALUD.CO/LA-IMPORTANCIA-DE-OPTIMIZAR-LOS-PROCESOS-MENTALES-BASICOS-PARA-LA-PRUEBA-PSICOMOTRIZ/#:~:TEXT=LA%20PRUEBA%20PSICOMOTRIZ%20EVAL%C3%BAA%20LA%20APTITUD%20F%C3%ADSICA%2C%20MENTAL%20Y%20COORDINACI%C3%B3N,USO%20FRECUENTE%20PARA%20EX%C3%A1MENES%20OCUPACIONALES](https://omnisalud.co/la-importancia-de-optimizar-los-procesos-mentales-basicos-para-la-prueba-psicomotriz/#:~:TEXT=LA%20PRUEBA%20PSICOMOTRIZ%20EVAL%C3%BAA%20LA%20APTITUD%20F%C3%ADSICA%2C%20MENTAL%20Y%20COORDINACI%C3%B3N,USO%20FRECUENTE%20PARA%20EX%C3%A1MENES%20OCUPACIONALES).